
Validité de l'espèce *Chlamydatus longirostris* Reuter, 1905

[HEM. HET. MIRIDAE]

par Ed. WAGNER

Cette espèce a été décrite par O. M. REUTER (*Bull. Soc. ent. France*, vol. 8) d'après quelques exemplaires de la collection Nouailhier récoltés à Palavas (Hérault). Elle n'a pas été retrouvée depuis, excepté une capture de Montfa (Tarn), indiquée par H. RIBAUT (*in litt.*). C'est pourquoi nous avons regardé *C. longirostris* Reut. jusqu'à aujourd'hui comme espèce douteuse. Grâce à l'amabilité de M. le Professeur H. LINDBERG, d'Helsingfors, il m'a été possible d'examiner le type de cette espèce qui se trouve dans la collection Reuter au Muséum zoologique de l'Université d'Helsingfors.

Il s'agit d'un ♂ fortement endommagé. Les antennes manquent des deux côtés ; de même, les pattes intermédiaire gauche et postérieure gauche. Le rostre était divisé en deux par l'épingle, mais il fut possible de reconstruire cet organe.

L'examen de ce type donna comme résultat que *C. longirostris* Reut. est une